

LES PLANTES AU RYTHME DES SAISONS

Une exposition destinée à faire découvrir au public la phénologie et comment l'évolution du climat influence-t-elle sur le cycle de développement des plantes ?

Résumé de l'exposition :

L'exposition Les plantes au rythme des saisons invite le grand public à découvrir les rythmes saisonniers de la flore qui nous entoure et l'évolution de ces cycles dans le contexte du changement climatique. Elle propose également de se familiariser avec la science complexe qu'est la phénologie. En mêlant approche artistique, initiant le spectateur au « plaisir d'observer », et vulgarisation scientifique, l'exposition vise aussi à encourager les citoyens à rejoindre des programmes de sciences participatives tels que l'Observatoire des Saisons.

L'exposition est portée par les chercheurs travaillant pour l'Observatoire des Saisons et l'association Tela Botanica en partenariat avec Biotope Éditions.

Cette exposition est tirée de l'ouvrage Les plantes au rythme des saisons (éditions Biotope, avril 2017).

7 visuels Expo X-Banner 7



- 1 panneau d'introduction
- 5 panneaux de présentation d'espèces et de leurs stades phénologiques (1 espèce fruitière, 2 espèces forestières, 1 espèce herbacée et 1 espèce méditerranéenne).
- 1 panneau final consacré à la présentation de l'Observatoire des Saisons

Thématique : Biodiversité, Changement climatique

Mot-clef : Biodiversité, Changement climatique, phénologie, saisons, arbres

Public cible : Tout public



ROUERGUE

Auteur(s) / Editeur(s) : Biotope Éditions/TEMPO (observatoire des saisons)

Année de création de l'exposition : 2017

Format de l'exposition : Kakémonos 80 × 180 cm (auto-portants, idéal pour l'intérieur, matière souple)

Localisation : Millau

CONDITIONS DE PRÊT

à venir retirer sur place - Contrat de location avec caution

Propriétaire- contact : CPIE du Rouergue - 05 65 61 06 57 cpie-rouergue@orange.fr